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Estimados Vecinos:

Queremos extender un cordial saludo y compartir con 
ustedes un importante comunicado con respecto a los 
recientes acontecimientos y decisiones tomadas en 
beneficio de nuestra comunidad.

La noche del 22 de marzo, aproximadamente a las 
21:00 hrs., tuvimos la oportunidad de reunirnos con los 
condóminos de Lago Residencial. Esta reunión fue 
motivada por las preocupaciones expresadas por varios 
vecinos respecto a una lona colocada por la AC, 
liderada por el señor Carlos Sánchez, la cual sentimos 
que nos afectaba a todos como comunidad.

Durante este encuentro, llegamos a importantes 
acuerdos que deseamos compartir con todos ustedes:

Reunión de Estrategias:

El propósito de la reunión fue definir las acciones 
a seguir para realizar un censo de las casas, 
identificando aquellas que contribuyen con sus 
aportaciones, las que no lo hacen, y las 
deshabitadas.

Acceso al Sistema de TAGs:

Se compartirán las llaves de acceso al sistema de 
TAGs, permitiendo así la administración 
equitativa de altas y bajas por parte del Comité de 
Administración y la Asociación de Lago 
Residencial.

Gestión Conjunta de Incidentes:

Abordaremos de manera conjunta los incidentes 
reportados por el personal de seguridad.

Enlaces entre Administraciones:

Las personas de enlace serán la C. Elizabeth Eguia 
Estrada y el C. Carlos Sánchez Rojas.

Comunicación Continua:

Mantendremos una comunicación constante entre 
las administraciones y los vecinos, asegurando 
que todos estén informados de los acuerdos y 
temas generales discutidos, hayamos llegado a un 
acuerdo o no.

Además, queremos informarles que se llevó a cabo el 
día de hoy sábado 23 de marzo, el primer acuerdo, en 
el que se reunirán los registros de pago del mes de 
marzo y de los TAGs previamente entregados. Este 
será el punto de partida para desarrollar nuestra 
estrategia a seguir.

Estamos completamente comprometidos a trabajar 
juntos por el bienestar de nuestra comunidad, 
respetando siempre los objetivos establecidos en 
nuestras asambleas y la Ley de Condóminos.

Les pedimos por favor compartir este comunicado para 
que todos estén al tanto de las acciones en curso.

Les deseamos un excelente día a todos.

Comité de Administración y Mesa Directiva


